



Rapport sorties pédestres pour la période de mai 2018 à avril 2019

Chers membres,

C'était la première période de la section pédestre après l'ère de Anne-Marie et Louis Michaud et nous sommes arrivés ensemble à organiser quelques sorties pédestres.

Notre guide Marco a organisé une randonnée au plateau des Glières le 10 juin 2018, 4 marcheurs ont participé.

La randonnée pédestre FMG proposé le 26 août 2018 – pas d'inscription de la part du Cyclamen.

A la place de la course fédérée de la FMG nous avons proposé une sortie à Bürglen – Gérard et Max ont organisé une randonnée dans les alpes de la Suisse centrale le 6 octobre 2018.

Le rallye pédestre en octobre 2018 était plus tôt un rallye sur place mais c'était exceptionnel. Normalement c'est une sortie pédestre avec 2 à 3 heures de promenade.

Et finalement le 9 février Louis et Anne-Marie Michaud, nos guides personnels pour la raquette ont fait faire à 4 participants un joli circuit à la Givrine.

En tout, 5 sorties dont 1 sans inscriptions / 11.4 participants en moyenne.

Organisation sorties pédestres

Patrice Hügli

28 mai 2019